

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasa yang sudah tertera di atas maka penulis menyimpulkan bahwa :

1. Penyebab terjadinya pembiayaan bermasalah di KSPPS BMT Bina Ummat Sejahtera Cabang Tayu adalah disebabkan oleh beberapa faktor yaitu: 1). Faktor internal yang berasal dari dalam perusahaan itu sendiri yaitu dikarenakan kelalaian pengelola dalam menganalisis calon penerima pembiayaan sesuai dengan data yang akurat, kelemahan pengelola dalam menganalisis dokumen calon anggota pembiayaan, kurangnya pengawasan dan pemantauan yang dilakukan pihak pengelola kepada anggota pembiayaan. 2). Faktor eksternal yang berasal dari luar perusahaan atau dari anggota pembiayaan, yaitu karakter yang kurang baik dari anggota yang tidak mempunyai itikad baik dalam melunasi kewajibannya, keadaan ekonomi anggota, bencana alam, masalah yang dialami anggota (sakit, kematian, kemalingan), masalah keluarga anggota, dan keadaan musim yang tidak menentu sering mengakibatkan gagal panen.
2. Strategi yang digunakan KSPPS BMT Bina Ummat Sejahtera dalam menghadapi pembiayaan bermasalah yaitu dengan cara: 1). Pendekatan keapa anggota pembiayaan untuk mengetahui permasalahan apa yang membuat anggota mengalami masalah dengan angsuran pembiayaannya, 2). Penagihan angsuran, pihak pengelola akan mendatangi anggota pembiayaan ke rumah atau tempat usaha anggota untuk melakukan penarikan angsuran, jika tidak ada itikad baik dari anggota pembiayaan maka pihak pengelola akan mengirimkan Surat Peringatan (SP) 1-3 kepada anggotanya, 3) Proses rekontruksi dengan cara *recgeduling* dan *reconditioning* yang disesuaikan dengan masalah yang dihadapi anggota, 4). Eksekusi jaminan, tindakan ini dilakukan apabila anggota pembiayaan sudah benar-benar tidak mampu melunasi angsurannya, sedangkan segala upaya telah dilakukan.

### B. Saran

1. Bagi KSPPS BMT Bina Ummat Sejahtera Cabang Tayu, dalam melakukan strategi untuk mengatasi pembiayaan masalah harus lebih cerdas dan pandai dalam memilih calon anggota, agar nantinya bisa mendapatkan anggota yang bisa

- berkerjasama dan mematuhi ketentuan yang ada dalam perusahaan.
2. Untuk peneliti, penulis berharap untuk lebih memahami permasalahan yangtelah dipaparkan, kemudian solusi dan sistem perusahaan yang baik dalam skripsi ini menjadi sebuah wawasan dan pengetahuan untuk nantinya menjadi bekal agar tidak melanggar dan menaati ketentuan ketika melakukan permohonan pembiayaan, dan bagi peneliti jika nantinya menjadi anggot apembiayaan dalam sebuah lembaga keungan tentunya diharapkan menjadi anggota yang baik, dapat dipercaya, mampu memanfaatkan modal dengan sebaik-baiknya dan melunasi angsuran sampai selesai.

